

PRESSEMITTEILUNG

München im Juli 2014

MÜNCHEN SPENDET DEN COIN OF HELP

Die Monate vor Weihnachten sind genau die richtige Zeit, um es sich bei einem guten Essen im Lieblingsrestaurant, einem ausgiebigen Einkaufsbummel oder einem schönen Hotelaufenthalt gut gehen zu lassen. Mit dem COIN OF HELP bieten wir jedem Münchner die Gelegenheit, das eigene Glück mit denen, die weniger glücklich sind, zu teilen.

Das Prinzip COIN OF HELP funktioniert ganz einfach und unbürokratisch: Unsere Partner in Gastronomie, Hotellerie und Einzelhandel addieren zu jeder Rechnung einen Betrag in Höhe von 1 Euro, der vom Kunden freiwillig gespendet werden kann. Dieser COIN OF HELP fließt weiter an uns, die modscho gGmbH und von dort komplett in die von uns geförderten Sozialprojekte. Wir möchten mit der Aktion die Arbeit lokaler Hilfsprojekte unterstützen, die sich um Obdachlose und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche kümmern.

Unsere Aktion, die ihr Vorbild übrigens in der seit Langem erfolgreichen britischen Initiative streetsmart hat, startet in diesem Jahr zum ersten Mal und ist zeitlich auf die Monate November und Dezember begrenzt, da wir uns von der Vorweihnachtszeit eine erhöhte Spendenbereitschaft erhoffen.

WIE FUNKTIONIERT'S?

Zu dieser Zeit stehen auf den Tischen in den teilnehmenden Restaurants kleine Karten, in den Geschäften und Hotels entsprechende Aufsteller an den Kassen und Rezeptionen, auf denen die Grundidee von COIN OF HELP erklärt wird. Möchte der Kunde an der Aktion teilnehmen, wird der COIN OF HELP zur Rechnung hinzugefügt. Möchte er nicht mitmachen, genügt ein Hinweis an die Mitarbeiter. Genauso einfach ist es, die Spendensumme zu erhöhen.

Mit dem COIN OF HELP verändern wir nicht die Welt. Aber mit dieser kleinen Spende können wir alle einen sozialen Beitrag leisten und lokale Hilfsprojekte bei ihrer Arbeit unterstützen.

Unser Ziel ist es, die COIN OF HELP-Spendenaktion in den nächsten Jahren in München und Umgebung als feste Größe



zu etablieren, sodass Münchner anderen Münchnern in Not Jahr für Jahr auf einfache Art und Weise helfen können.

WER WIR SIND:

Die Aktion COIN OF HELP ist eine Initiative der Non-Profit-Organisation modscho gGmbH, die im Jahr 2014 von Manuel Bittner, einem Münchner Unternehmensberater, gegründet wurde. Wir setzen uns auf regionaler Ebene für die Verbesserung der Lebensumstände von Erwachsenen, Kindern und Jugendlichen, für die Bekämpfung von Armut und die Förderung von Bildung ein.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns als meinungsbildende Lokalzeitung bei dieser einzigartigen Aktion unterstützen und diesem Thema einen redaktionellen Beitrag widmen können. Nähere Infos entnehmen Sie bitte unserer angehängten pdf-Präsentation.

www.coin-of-help.de/daten/coh_praesentation-muenchen.pdf

Wenn Sie noch Fragen haben,
rufen Sie mich einfach an.
Gerne nehme ich mir Zeit für Sie.

Die Aktion „Coin of Help“ ist eine Initiative der:
modscho gemeinnützige GmbH
Geschäftsführer – Manuel Bittner
Obere Dorfstraße 7
83539 Pfaffing / Wasserburg am Inn
Telefon: +49 (0) 80 39 - 400 81 55
Mobil: +49 (0) 15 1 - 22 981 330
eMail: info@coin-of-help.de
Internet: www.coin-of-help.de

